

La crise climatique :

État des lieux et solutions

Assemblée publique

Le 15 janvier 2020 à compter de 18h15

Au 7500 chemin Chambly, Saint-Hubert
Salle Lionel Bergeron

Organisée en collaboration avec :

G-Mob, La Planète s'invite à Longueuil et la TROVEP Montérégie

L'état d'**Urgence climatique** se confirme de plus en plus. Les scientifiques présents à la **COP 25** qui se tient à Madrid ce mois-ci, nous avertissent encore une fois :

« Nous approchons dangereusement d'un point de non-retour où une cascade de points de basculement sont en train de se produire et, au-delà desquels, il n'y aura plus de marche arrière possible ».

L'assemblée publique vise à faire le point sur la situation, particulièrement concernant les impacts sur la santé, et voir de quelle façon nous pouvons intervenir localement, régionalement et nationalement.

Qui : Ouvert à toutes et tous : groupes aca, syndicats, militants, etc

Quand : Le 15 janvier 2019 de 17h30 à 20h30

Où : au 7500 Chemin Chambly, Saint-Hubert

Édifice du Syndicat de Champlain CSQ- salle Lionel Bergeron

Coûts : Contribution volontaire : buffet de 17h30 à 18h15 pour faciliter votre déplacement entre le travail et la soirée

Inscription : Places limitées. Pour s'inscrire : joseharnois@cgocable.ca